



蓮代寺小学校に行ってきたよ。

10月11日(火)

ひまわり組

玄関で出迎えてくれた教頭先生にご挨拶をして、早速校舎に入りました。中に入ると校長先生が待っていて下さり、まずは1階を案内して頂きました。1階には職員室や校長室、給食室などがありました。「ここが先生の部屋なの?」「校長先生の部屋に写真いっぱいある!」と興味津々でいろんな部屋を覗いていました。2階に上がると1年生の教室では国語の授業が行われていていました。背筋を伸ばし、真剣に先生の話聞く1年生の姿をじーと見つめる子ども達でした。他にも図工、理科、音楽、体育などの授業が行われていていろいろな学年の様子を見学させて頂きました。また図書室では、司書の先生が絵本を一冊読んで下さり、嬉しそうに見ていました。最後に校長先生から「みんなが小学校に来るのを楽しみにしています」とお話があると、「はい!」と元気に返事をしていました。

園に戻ってくると「4月から小学校行くの楽しみ」「みんな(小学生)かっこよかった。」「初めて行ったし、ドキドキした」などとたくさんの感想が聞かれました。園生活はあと半年弱。小学生になることに期待を持ちながら、園生活を大切に過ごしていけたら良いなと思います。



手すいも子ども園とは違って高いところにあるね



3年生の国語の授業



図書室



家庭室には机の下に手洗い場やコンロが隠れていて興味津々でした。



校長先生に名前を聞かれ、大きな声で答えていましたよ



2年生の体育の授業では縄跳びをしていました。



校長室



4年生の図工の授業